

Vers une ville moderne

Lors de la dernière campagne municipale, nous, le groupe J'aime Saint Pierre, avons mis en avant la nécessité de réfléchir et d'agir pour la création d'une Smart city ou ville futée.

La ville intelligente ou Smart city (définition CNIL) est un nouveau concept de développement urbain.

Il s'agit d'améliorer la qualité de vie des citoyens en rendant la ville plus adaptative et efficace, à l'aide de nouvelles technologies qui s'appuient sur un écosystème d'objets et de services.

Depuis 2 ans nous exigeons que la majorité se saisisse du sujet afin d'amorcer cette réflexion et, comme d'habitude, rien ne se passe.

Pourtant beaucoup de villes sont dans cette démarche, ce qui fait de nous, encore, une commune en retard au regard des enjeux d'une ville moderne et inclusive.

Il est temps de s'y mettre, pour qu'en 18 mois, avant les prochaines élections municipales, il soit possible de « révolutionner » notre commune.

Nous aimons Saint Pierre, et eux ?

Novembre 2024